

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian tentang Strategi Taman Baca Masyarakat (TBM) Karya Mulya dalam Meningkatkan Minat Baca Di Mata Merah Sematang Borang Palembang, maka dapat ditarik kesimpulan yang menjawab rumusan masalah, yaitu sebagai berikut :

1. Dalam melakukan upaya untuk menumbuhkan minat baca anak, maka Taman Baca Masyarakat telah melakukan berbagai upaya dalam bentuk program kegiatan yang rutin dilakukan. Upaya tersebut yaitu mengadakan membaca, diskusi, bedah buku, menulis. Fenomena yang terlihat di sini bahwa untuk menumbuhkan bahkan meningkatkan minat baca haruslah di mulai sejak anak usia dini, penanaman minat baca tidak hanya dilakukan oleh orang tua saja, namun peran lingkungan sosial di mana anak tumbuh juga berpengaruh terhadap minat baca anak. Di sini taman baca masyarakat karya mulya telah mendukung faktor minat baca seperti Internal dan eksternal dalam meningkatkan minat baca anak dengan hadir langsung di tengah-tengah masyarakat.
2. Kendala dalam meningkatkan minat baca di Taman Baca Masyarakat (TBM) Karya Mulya Mata Merah Sematang Borang Palembang dalam menumbuhkan minat baca pada diri anak dengan melihat dari strategi

minat baca anak. strategi yang dilakukan oleh pengelola dan pengurus Taman Baca Masyarakat.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan di atas dengan hasil penelitian yang diperoleh, beberapa solusi yang bisa disarankan peneliti kepada Taman Baca Masyarakat karya Mulya agar lebih berperan lebih maksimal lagi, yaitu:

1. Semua anggota taman baca masyarakat karya mulya mata merah ini diharapkan bisa terlibat dalam setiap kegiatan. Hendaknya Pengelola Taman baca masyarakat (TBM) semakin ditingkatkan terutama pada masyarakat yang belum tahu membaca (Buta aksara) diberikan kelas khusus dan pengelola Taman Baca Masyarakat memberikan arahan dan dorongan agar semakin tahun membaca.
2. Perlu adanya penambahan jumlah bahan bacaan yang bervariasi demi menarik pengunjung mendatangi Taman Baca Masyarakat.
3. Pengelola hendaknya menjaga hubungan baik dan bersikap ramah lagi dengan masyarakat, agar masyarakat merasa lebih nyaman membaca di Taman Baca Masyarakat.